
Kultur·schlüssel Niedersachsen
Wir sind der Kultur·schlüssel Niedersachsen.

Wollen Sie beim Kultur·schlüssel mitmachen?
Infos dazu finden Sie auf unserer Internet·seite.
Die Adresse ist: www.kulturschluessel-nds.de
Oder scannen Sie einfach den QR-Code. 
Dann kommen Sie direkt zu unserer Internet·seite.

Sie können uns auch anrufen.
Lina Stölting leitet den Kultur·schlüssel Niedersachsen.
Das sind die Telefon·nummern von Lina Stölting:
Telefon·nummer: 05 11   59 29 91 99
Handy·nummer: 01 77   6 51 65 23
Oder schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Das ist unsere E-Mail-Adresse:  
kulturschluessel@bsn-ev.de



Kultur·schlüssel Niedersachsen
Wir sind der Kultur·schlüssel Niedersachsen.

Unser Ziel ist: 
Alle Menschen sollen an Kultur und Sport teil·haben. 
Alle Menschen sollen Kultur und Sport genießen können.

Wir wissen aber: 
Es gibt viele Barrieren in Kultur und Sport. 
Darum wollen wir diese Barrieren ab·bauen.

Das zeigen wir auch in unserem Logo: 
Das Logo ist ein Schlüssel·loch. 
Und wir sind der Schlüssel.
Wir öffnen Kultur und Sport für alle.
Wir sind der Kultur·schlüssel.

Alle Menschen sollen ganz einfach teil·nehmen.
Dafür brauchen wir:

Menschen, die Kultur und Sport anbieten.

Menschen, die Kultur und Sport genießen.

Menschen, die andere Menschen  
bei Kultur und Sport begleiten.
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